

NAMEN & NACHRICHTEN

Botschafter zu Gast

Der Botschafter Guatemalas, Heinz Erich Richter de León, war zwei Tage lang Gast in der Quadratestadt und hat dabei einige Unternehmen und Einrichtungen der Metropolregion sowie die Hochschule Mannheim - Fachhochschule für Technik und Gestaltung - besucht. Der deutschstämmige Botschafter war Anfang der 60er Jahre anlässlich eines dreijährigen Aufbaustudiums in Deutschland und wurde bei seinen Gesprächen von Lothar Mark, Sprecher des Gesprächskreises Lateinamerika der SPD-Bundestagsfraktion, begleitet.